

Samper dice que esta semana se reinicia el diálogo entre el gobierno venezolano y la oposición



Caracas, 11 jul (RHC) Medios venezolanos resaltan hoy las declaraciones del secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, quien dijo que esta semana se reinician los diálogos entre el Gobierno y la oposición en Venezuela.

En rueda de prensa desde el Foro Social-Mundial de Sao Paulo, el expresidente colombiano anunció que las negociaciones comenzarían a mediados de esta semana, gracias al esfuerzo de la Unasur y la buena disposición de ambas partes, informa Prensa Latina.

La página web de la alianza opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) y medios cercanos al gobierno socialista confirman esta suposición pues en ellos aparece la fecha 12 de julio como el momento para retomar las negociaciones.

Al respecto, un comunicado de la Unasur fechado en Quito la víspera registró de forma positiva la disposición expresada por el presidente Nicolás Maduro y la MUD, que agrupa a una treintena de partidos y organizaciones opositoras, en favor del consenso.

Desde Sao Paulo, Samper agregó que estarán implicadas figuras de alto nivel tanto del gobernante Partido Socialista Unido de Venezuela como de la MUD, aunque no especificó nombres.

En tal sentido, elogió la buena disposición del gobierno socialista para buscar un consenso con la derecha en pos de reforzar la institucionalidad y resolver los problemas del país.

No obstante, el jueves pasado la alianza dio a conocer nuevas exigencias para sentarse en la mesa de negociaciones, entre las que destacan la inclusión de representantes de la Organización de Estados Americanos y del Vaticano.

Los opositores exigen la liberación de líderes políticos como Leopoldo López condenado por encabezar la revuelta que en 2014 dejó 43 muertos y más de 400 heridos, a los que agrupa bajo el rótulo de "presos políticos".

Además piden realizar el referéndum revocatorio contra el presidente este año, aunque Maduro y sus colaboradores más cercanos aseguraron que, por ley, es imposible hacerlo antes de 2017.

La alianza también rechazó el ofrecimiento que hizo el jefe de Estado de que República Dominicana vuelva a ser sede de los diálogos.

La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, recordó la semana pasada la vocación pacífica y negociadora de su gobierno, pero advirtió que no cede ante presiones ni exigencias que vulneren la soberanía nacional y los intereses del pueblo.

Las conversaciones bajo el auspicio de la Unasur cuentan como mediadores al expresidente del gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, y los exmandatarios de República Dominicana, Leonel Fernández y de Panamá, Martín Torrijos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99539-samper-dice-que-esta-semana-se-reinicia-el-dialogo-entre-el-gobierno-venezolano-y-la-oposicion>



Radio Habana Cuba